

THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリーは機会の扉を開く

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES



ロータリーは地域とともに

RI会長 ホルガー・クナーク

2020～2021

富津中央RC会長 渡辺 務

国際ロータリー 第2790地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2616 第1回例会 2020.7.2 晴

点 鐘：渡辺 務 会長

会長挨拶

進 行：玉井百合子 SAA

渡辺 務 会長

ソング：君が代、四つのテスト

お客様：富津市長 高橋恭市様

第五グループガバナー補佐 窪田謙様

第五グループ幹事 和田充敏様

富津シティロータリークラブ会長 渡辺 敏様

富津シティロータリークラブ幹事 宮崎晴幸様



認証状継承

平川恵敏前会長より渡辺務第55代会長へ



「ロータリーは地域とともに」

本日は名誉会員であります高橋恭市 市長、そして窪田謙ガバナー補佐、和田充敏グループ幹事、そして富津シティロータリークラブからは、渡辺敏会長、宮崎晴幸幹事をお迎えし、記念すべき初例会を迎えられましたことを大変光栄に思うとともに、この初例会開催までの準備について多大なご協力をいただいた高橋裕之前幹事ならびに渡辺哲夫会員をはじめとするメンバーの皆さんに心より感謝を申し上げます。

「令和」の時代は相次ぐ災害や疫病の広がりという多くの禍から始まりました。当地に未曾有の被害をもたらした昨年秋の台風や豪雨、そして年が明けてからは新型コロナウイルスの蔓延による外出や集会の規制などで市民の生活は大きな変化を余儀なくされています。

今年7月に開かれる予定であった東京オリンピックも延期が決まり多くのスポーツイベントや



〒293-0043 富津市岩瀬 841-3
いち川旅館 Ichikawa ryokan
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,
Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>
Mail home@futtsuchuo-rotary.org



文化イベントが軒並み中止となり経済活動も滞っています。このように戦後最大級の危機ともいえる社会情勢の中で今年度のロータリーは始まるようとしています。

私は一昨年12月、会長エレクトを拝命した時に2020年というオリンピックイヤーは、大きな節目となる年度ゆえに、「グローバルな視座でロータリー活動をする良い機会に恵まれた！」と期待し心を弾ませました。日頃交流を続けている台湾嘉義南区 RC との交流やその他の世界中のロータリアンと広く輪を広げるチャンスだと感じたのです。ところが残念ながら、皆さんご存知のとおり「オリンピック延期」のしらせが今年初めに舞い込んできました。

そんな中、今年度 RI 会長ホルガー・クナーク氏が「ロータリーは機会の扉を開く」とのメッセージを寄せていることを知りました。「ロータリーとは無限の機会への招待である。ポリオ根絶のような大規模で歴史的なプロジェクトから、地域社会のささやかなプロジェクトや一本の植樹まで、奉仕する機会への扉を開いてくれる。」と述べています。

事実、私のような者が「世界平和」とか「国際奉仕」「ポリオ撲滅」などとグローバルな世界観を堂々と、皆さんにお話できる環境がこの「ロータリー」のほかには私にはありません。

一方で同じこのまちで、多様な職業のみなさん、多様な世代のみなさんと等しくお話をする機会を与えてくれるのもこの「ロータリー」です。平成6年33歳で入会以来ずっと、このクラブに学び、このクラブに育てていただいている私にはクラブに対して「感謝」という以外に言葉が見つかりません。

そのような想いの中で、私は今年度の富津中央ロータリークラブのテーマを「ロータリーは地域とともに」と掲げたいと思います。

ロータリーは様々な奉仕の入り口としての機能を持った場所です。私たちはそのメンバーとしての誇りとリーダーとしての役割を自覚しながら、特に今年度は“地域の人々とともに活動でき

ること”を目指したいと考えています。

地域の人々への様々なプロジェクトを通しての奉仕は、今の社会における当クラブの在り方を再確認できるものと信じます。

そこでクラブメンバーの皆さんには、どうか地域やご自身の生活の基盤の中での実行可能な奉仕活動について今一度見つめなおしていただければと思います。家族・地域・職場それぞれの基盤の中で人々のお役に立つことができるかどうか。そのアイデアを提起いただきクラブが一体となって取り組むことで、それぞれのロータリーライフが一層素晴らしいものとなることが私の願いです。なにとぞご協力をお願い申し上げます。一年間よろしく願いいたします。

塩山ロータリークラブからのお知らせ

36年間にわたり姉妹クラブとして毎年、塩山市と富津市を相互に訪問しあって、交流を深めてきた塩山ロータリークラブが国際ロータリーを退会したとの手紙がとどきました。以下に全文を掲載します。(渡辺会長代読)

富津中央ロータリークラブ

会長 平川恵敏殿

塩山ロータリークラブ

会長 曾根 学

幹事 石川 重

拝啓 初夏の候、貴クラブの皆様方に置かれましては益々ご隆昌のことお慶び申し上げます。

平素は当クラブの活動に対しましては特段のご協力、ご指導を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当クラブは昭和47年3月に創立して以来48年になります。その間、昭和59年、貴クラブと姉妹クラブの締結を結び、以来36年間、お互い、ないものを求め合い、親しい交流をさせて頂く中で、奉仕活動に力を注いでまいりました。しかしながら、ここ数年の諸般の事情により、大変残念ですが、クラブの活動を継続することが困難となり、苦渋の決断をもって、今年度を持ちまして活動を停止することになりました。

6月末日をもちまして RI に脱退届を提出しました。
貴クラブの皆様には永い間、温かいご支援、ご協力を頂き、深く感謝申し上げます。

貴クラブの益々のご繁栄を祈念申し上げ、略儀ながらご挨拶に変えさせていただきます。

敬具

名誉会員委嘱状授与



ご来賓挨拶

富津市長(名誉会員) 高橋恭市 様



新年度初例会おめでとうございます。

また、ただ今、名誉会員として委嘱していただき感謝申し上げます。

はじめに会員の高島様、この度は瑞宝双光章のご受章、誠にありがとうございます。今後ますますのご健勝とご多幸をお祈りいたします。

さて、市長就任以来3年9か月が経過し、これまで様々な取り組みを進めてまいりましたが、思うような成果を出すことが出来たものばかりではありません。

今回は、当初の目的を達成することが出来なかった、鋸山の日本遺産認定について、そして、そこで学んだこととお話しさせていただきます。

3年前から日本遺産としての認定を目指し、当初は県の主導のもと、房総半島全体での認定を目指しました。しかし認定に至らず、2020年を認定の最終年度とする募集状況の中、改めて鋸南町とともに鋸山単体での日本遺産認定申請に臨みました。

短い準備期間の中、鋸南町はもちろん、地域、民間の皆さんのご協力もいただき、職員も準備を重ね、申請いたしました。

その内容から、私自身はある程度の手ごたえを感じておりましたが、結果的には力及ばず認定に至りませんでした。

当初の目的の面だけであれば、失敗といえると思います。しかし、今回の取り組みによって残ったものが、失敗だけだったのかといえば、鋸山の魅力の再発見や鋸南町との連携の強化など、今後の鋸山を中心とした展開に大きな可能性も出てきたのではないかと考えております。

このことで改めて学んだことは、様々な課題や、まだまだ磨くべき魅力のある富津市において、行政の行う事業が失敗続きでいいはずがありませんが、挑戦することで生まれるものの大きさ、挑戦しないことで失うものの大きさを強く感じることとなりました。今後の市政運営の教訓として、これまで以上に前向きな、積極的な行政を目指してまいります。

将来へのまちづくりの中で、行政の取り組みを市民の皆さんに知っていただき、理解していただき、協力していただく、また、地域、市民の皆さんの取り組みを行政がこれまで以上に、もっと知ること、可能な協力をする、両面を強化することで富津市のまちづくりがよりスピード感をもって、強く推進できると考えておりますので、今後とも富津中央ロータリークラブ並びに会員皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

本来であれば本日7月2日は市内で聖火リレーが行われる日でした。

残念ではありますが、オリンピック延期の原因となった新型コロナウイルス感染症を正しく恐れ、予防を引き続き行うことで、来年こそは皆さんとともに笑顔でランナーを応援したいと思います。

結びに、富津中央ロータリークラブのますますの

ご発展と、活動の充実を祈念申し上げ挨拶いたします。

第五グループガバナー補佐 窪田 謙 様



皆様こんにちは！

私は次年度2790地区第5グループガバナー補佐で、富津シティロータリークラブの窪田 謙と申します。まだまだロータリーに対しても、未熟者では御座いますが、皆様方のご協力を頂き自分自身も一生懸命勉強をして行きますので、どうか宜しくお願い申し上げます

2790地区は14グループ御座いまして、これは全国でも1番多い地区だそうです。14グループと言うことは14名のガバナー補佐が居ると言うことで、その中でも私が1番年下で御座います。私は今58歳で50代は私だけで60代が4人、70代が9人で来期はスタートします。

来期の RI 会長ホルガー・クナーク様のテーマは「ロータリーは機会の窓を開く」で御座います。ホルガー・クナーク会長はドイツの出身で年齢は不詳だそうです。職業は不動産業です。

そして2790地区では漆原ガバナーエレクトが掲げたテーマは「クラブが主役となり奉仕の理念の実践を」です。

この2つテーマを軸に本年度はスタートしています。ただ、実際に今は、コロナウィルスの影響でロータリー活動が出来ていないのが現状だと思います。しかし今だからこそ、皆で助け合い協力して、コロナウィルスに打ち勝ち安心してロータリー活動が出来る様に成ることを祈ります。

最後に皆様にお願ひが有ります。これからガバナー公式訪問が有ります。その前にガバナーに報

告するための各クラブの今の状況と、この先の「中長期計画」の立案内容に対してお聞きしますので宜しくお願い致します。そして10月30日に情報研修会の開催と、来年の1月30日にIM「インターシティミーティング」を行う予定をしていますので、是非皆様のメモ帳、そして携帯に記帳して頂きます様によりしくお願い致しまして挨拶とさせていただきます。皆様1年間宜しくお願い申し上げます。

第五グループ幹事 和田充敏 様



富津シティRC会長 渡辺 敏 様



富津シティRC幹事 宮崎晴幸 様



幹事報告

栗原典子 幹事



本年度、幹事を仰せつかりました栗原典子です。私のような者でも、このようなお役の機会を頂けるのは、ロータリーだからこそと思います。

還暦の年にこのような緊張感の場を迎えるとは思っていませんでした。まだまだ未熟者ですが、皆様のご指導、ご協力を頂きまして、先ず健康第一でこの1年間を乗り切りたいと思います。よろしく願いいたします。

1. 第5グループ分担金の前年度繰り越し分の取り扱いは、今年度上期分に充当することとし、上期分の今年度分担金は徴収しません。会議費は下期分担当金に加算して徴収します。
2. 財団室ニュース7月号回覧
3. バギオだより7月号回覧
4. ロータリー事務所よりの新型コロナ対応に関するお知らせ 回覧
5. 米山奨学会記念事務局より7月の事務局開室時間が平日10:00～17:00となる案内受領
6. 7月のロータリーレートは1ドル107円
7. 地区よりガバナーノミニ・デジグネート候補者募集案内受領 回覧
8. 木更津RCより7/23例会休会の案内 受領
9. 君津RC週報受領 回覧
10. 地区大会記念誌受領 回覧
11. ロータリー友誌7月号配布、7月第2週になる可能性とのこと
12. 今年度活動計画書のP19最上段の奉仕プロジェクトの「奉」欠落の誤植あり

委員会報告

林 雅彦 会計



いつもお世話になります。今年度も会計を仰せつかりました千葉信金の林です。今年度も明瞭会計で頑張りますのでよろしくお願い致します。

先ずはお手元の資料で、昨年度の決算状況をご確認ください。

主な内訳は後にご説明いたします。

昨年度の収入合計 6,567,521 円に対し、支出合計は 4,941,009 円、昨年度までの繰越金は 1,626,512 円となりました。

これほどの繰越金となった要因は、主に新型コロナウイルスの影響による活動自粛によるものです。

前年度の繰越金から 862,595 円の増加です。

会計の立場から申し上げますと、内部留保が厚くなるのはよろしいのですが、繰越金がほとんどないのも問題ではあります。活動できなくて繰越金が増えるのはロータリークラブとしてあまり芳しくはないと思われれます。

今期、皆さんで知恵を絞ってこのコロナに打ち勝つための有効手段のご提案を頂き、渡辺会長のもと盛り上げていければと思いますのでよろしくお願い致します。



ニコニコ BOX

岡田良弘 出席担当



*第5グループガバナー補佐窪田 謙 様

本年度第5グループのガバナー補佐を務めさせていただきます。1年間よろしくお願ひします。

渡辺会長、栗原幹事、頑張ってください。

*第5グループ幹事 和田充敏 様

例会に参加させていただきありがとうございます。

本年度もよろしくお願ひします。

*富津シティ *会長 渡辺 敏 様

富津シティRCの会長になりました。ご指導よろしくお願ひいたします。

*富津シティ幹事 宮崎晴幸 様

本日は温かく歓迎していただき有難うございます。今年もよろしくお願ひします。

渡辺 務、栗原典子

1年間よろしくお願ひします。

渡辺哲夫、高島治雄、林雅彦、榎本守男、石渡鋼

平川恵敏、高橋裕之、若鍋武良、小野恒靖

平野安照、相川恵津子、神子勝美、玉井百合子

須藤隆、白石幸久、志波克、山下厚、鎌田良子

三枝一雄、*白石廣

渡辺会長、栗原幹事の下で新年度を迎えて

*>1,000円

合計31,000円

出席報告

相川恵津子 出席担当部長



区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今回	36/36	28	8		77.78%
前回	38/37	30	7		81.00%
前々回	38/35	27	8		77.14%

理事会報告

日程について

今月は活動計画書通りの予定で日程を進めます。

7月30日はガバナー訪問です。千葉県初の女性ガバナーをお迎えします。全会員の出席をお願いしたい。

編集後記

新年度を迎え、新たな役員の下、初心に帰ったような、初々しい気持ちになりました。

新型コロナウイルスの第2波が迫りつつある中で、当面はコロナと共生しつつ、その対策を意識しながらの船出となります。コロナに負けることなく、今年1年が私たちロータリアンにとって良い年になることを願いたいものです (すどう)

